

| | | |
|---------------------|------------------|-------------|
| Fecha 29.05.2009 | Sección Golfo | Página 2 |
|---------------------|------------------|-------------|

EN BREVE

■ ORIZABA

LLEVARÁN AGUA POTABLE A 10 COMUNIDADES

POR DANIEL SERRANO

ORIZABA, Ver. (OEM-Informex).- Gracias al apoyo del gobernador Fidel Herrera Beltrán, seis mil familias nahuas de 10 comunidades de los municipios de Tlaquilpa y San Juan Texhuacan resultarán beneficiadas con la construcción de un sistema de captación y distribución de agua en el manantial de Ameyalco, mismo que tendrá una inversión tripartita de ocho millones de pesos.

Entrevistado al respecto, el alcalde de San Juan Texhuacan, Eusebio Tepole Tlatemohue, agregó que personal de la Comisión del Agua del Estado de Veracruz (CAEV) realizó el día de ayer un aforo del agua que produce el manantial y en función de este estudio se dictaminará la factibilidad del proyecto.

En San Juan Texhuacan serán beneficiadas siete comunidades en donde habitan cinco mil familias que hoy enfrentan escasez del vital líquido, pero con la construcción de la obra hidráulica en la que participan los gobiernos federal, estatal y municipales, se podría vislumbrar una solución a corto plazo del problema.



Página 1 de 1
\$ 2717.06
Tam: 84 cm2
JUREÑA